

匝瑳市立吉田小学校 このてかしわ

令和6年9月27日(金) No.5



河口湖大橋からの富士山

富士山が絶景! 富士急に絶叫!!



晴天に恵まれた9月11日(水)・12日 (木)、6年生6名は、山梨県河口湖・山中 湖方面へ修学旅行に行ってきました。バス は、6時半に学校を出発し、ビンゴゲーム 等で盛り上がっている中、車窓に葛西の大 観覧車が見えてくると旅行気分も高まり、 国技館や最高裁判所の建物が目に映る毎に 歓声が響いていました。

到着予定時刻よりも遅れ、11時過ぎからフォレスト アドベンチャー フジにて、パーク内の高さ約10mの樹に登り、樹から樹へ吊り橋やジップラインで渡るなど森の中で自然を感じながら、非日常を体験し

ました。忍野八海では、班ごとに昼食を摂り、底 抜池や湧池等を見学したのち、森の中の水族館や 河口湖自然生活館を観て回りました。コスモスや ラベンター畑から見た富士山は絶景でした。最後 に、鳴沢氷穴にいきました。気温平均3℃で一年

> 中氷に覆われた竪穴型 洞窟の中を、腰を低く しながら総延長150 mを探検してきました。 二日目は、「道の駅 富士吉田」にて、特産



物や商品の陳列等を学習したのち、富士急ハイランドで「ZOKKON」や「ナガシマスカ」などの多彩なアトラクションで楽しみました。後日、感想欄には、「もう絶叫マシーンには、乗りません」とのコメントも見られるほど強烈な体験となったようです。

今後、修学旅行の学習 テーマである「匝瑳市の

人口を増やそう~匝瑳市観光地化計画~」に基づき、 山梨県の地形と特産品の関係や匝瑳市との比較を通 し、観光名所や商業施設の活性化について考えてい きます。

保護者の方々には、これまでの準備や早朝の見送 りなどご支援していただきありがとうございまし た。



秋の実り 大収穫でした®



4月下旬に植えた稲穂がみのり、5・6年生は、9 月5日(水)に稲刈り体験をしました。前日まで雨天の ため足場が悪く、稲穂を手で東ねて刈るのもままなら ない状況でしたが、吉田西部地区環境保全会の皆さん が丁寧にご指導ご支援していただき、「おだがけ」ま で実施することができました。

収穫したお米は、9月19日(木)、環境保全会会長の大木通照さんと平山勝美さんが児童ひとりに1kgの精米したお米と玄米2俵(60kg)を学校に届けてくださいました。

本調子 いい銚子!!

9月25日(水)、4・5年生11名は、雨にも負けず、風にも負けず、銚子方面へ校外学習に行ってきました。銚子漁協第一卸売市場では、数多くのメバチマグロを生で見ることができ、子ども達の歓声が上がっていました。ヤマサ醤油では、施設に入ると、もろみの発酵した匂いに全身を包まれながら、しょうゆ味わい体験館にて、「赤いしょうゆは美味しい」などの話を聞くことができ、醤油づくりについて学ぶことができました。今後は、見学してきたことをもとに学習を深め、新聞等にまとめていきます。



題豐豐

千頁 賞



0000th

0000th

0000th

0000th

 $\bigcirc\bigcirc\bigcirc\bigcirc$

二千頁 賞



0000th



0000th



0000 th